

Federführung:

70 - Bauen und Umwelt

Produkt:

01.21 Citymanagement

60.03 Verkehrsplanung

70.01 Verkehrsanlagen

Datum:

28.06.2023

Beratungsfolge:

Ausschuss für Planen und Bauen

Rat der Stadt Coesfeld

Sitzungsdatum:

24.08.2023

07.09.2023

Vorberatung

Entscheidung

Antrag auf Erweiterung der Außengastronomie Gaststätte Mersmann, Letter Straße

Beschlussvorschlag:

Der Rat stimmt der beantragten Erweiterung der Außengastronomie im Bereich der Gaststätte Mersmann, Letter Straße unter Wegfall eines öffentlichen Stellplatzes zu.

Sachverhalt:

Der Inhaber der Gaststätte Mersmann, Letter Straße, hat den Antrag gestellt, die Außengastronomie zu erweitern und durch Aufstellen von Großsonnenschirmen, die direkt im Pflaster verankert werden, die Aufenthaltsqualität zu verbessern. Ein wesentlicher Aspekt des Antrages ist der Wegfall eines öffentlichen Stellplatzes in Höhe des Hauses Letter Straße 26 (siehe beigefügten Lageplan).

Der Antrag wurde verwaltungsseitig geprüft. Der Fachbereich 30 (Ordnung) hat keine Einwände gegen die Ausweitung der Außengastronomie. Der Fachbereich 60 (Bauordnung) hat mitgeteilt, dass Schirme in der beabsichtigten Ausführung nicht baugenehmigungspflichtig nach BauO NRW sind. Der Brandschutz ist entsprechend beachtet. Der Bereich (Verkehrsplanung) aus dem Fachbereich 60 weist darauf hin, dass durch Wegnahme eines Stellplatzes in absoluter Nähe zur Fußgängerzone eine Beteiligung des Stadtmarketingvereins erfolgen sollte.

Das Citymanagement, vertreten durch Frau Bodem, hat der Maßnahme ebenfalls zugestimmt, weil dadurch die Außengastronomie im Innenstadtbereich ausgedehnt werden kann.

Dem Stadtmarketingverein wurde der Antrag zur Erweiterung der Außengastronomie an der Letter Straße zur Stellungnahme weitergeleitet.

Der Vorsitzende des Stadtmarketingvereins, Herr Klostermann, nimmt wie folgt Stellung:

„Vielen Dank für Ihre Nachricht und die Möglichkeit, in Vertretung für den Stadtmarketingverein eine Stellungnahme zu der beabsichtigten Erweiterung der Außengastronomie der Gaststätte Mersmann abzugeben. Ich schließe mich der Einschätzung des Citymanagements an, diesem Vorhaben zuzustimmen, da eine Stärkung der Außengastronomie, bzw. des gastronomischen Angebots im Innenstadtbereich durch uns ausdrücklich begrüßt wird. In diesem Zusammenhang erscheint mir der Wegfall eines Parkplatzes verhältnismäßig und hinnehmbar.“

In Anlehnung an die Diskussion im Rahmen der Verabschiedung des Masterplanes Mobilität wird die Entscheidung über die Wegnahme des Stellplatzes sowie Erweiterung der Außengastronomie im Bereich der Gaststätte Mersmann dem Rat zur Entscheidung vorgelegt.

Anlagen:

Lageplan der beabsichtigten Erweiterung der Außengastronomie an der Letter Straße